



TURNVEREIN BADEN 1862

Herausgeber u. f. d. Inhalt verantwortlich:
ÖTB Turnverein Baden 1862
2500 Baden, Germengasse 53

Folge: 3/14
Datum: Okt. 2014

Adressfeld

www.turnvereinbaden1862.at

BERICHTE:

Großglocknerfahrt

Unser Obmann Wolfgang Pristou feierte heuer seinen 70. Geburtstag. Bei einer schönen Feier erhielt er als Geschenk eine Fahrt über den Großglockner. Ein Autobus voller Turngeschwister erlebte mit dem Geburtstagskind Mitte Juli eine herrliche Kurzreise bei „Kaiserwetter“ über die Hochalpenstraße. Man besuchte auch das Büchsenmachermuseum in Ferlach und machte eine Schiffsroundfahrt am Zeller See.



Jahnwanderung

Das Ziel war heuer mit Gumpoldskirchen für uns so nahe wie noch nie. Tschw. Christl Zimmermann überzeugte wie immer wieder viele zum Mitgehen. Aber auch für sie kam es zu einer überraschenden und erfreulichen Rekordbeteiligung. Viele Vereinsfreunde und

auch die Feuerwehr Leesdorf wanderten mit uns über die Wiener Wasserleitung nach Gumpoldskirchen, sozusagen: „über Wasser zu Wein“. So traten dann bei der Gesamtmeldung 76 (sechsundsiebzig) Wanderer und Wanderinnen für unseren Verein an. Damit konnten wir als Sieger 2014 die Jahnwanderfahne zum 14ten Mal wieder nach Baden mitnehmen. Wir sind auch der



einige Verein, der bei allen 33 Jahnwanderungen mitgegangen ist. Für den ÖTB TV Baden 1862 gibt es eigentlich einen zweiten Namen für die diese Wanderung: „Christl Zimmermann – Wanderung“.

Radausflug

Das Wetter war am Samstag den 20. September sehr schön. So freuten sich 10 Radbegeisterte auf eine Rundtour im südlichen Teil unseres Badener Bezirk. Ausgehend vom Bahnhofsplatz radelten wir über Sooss, durch Bad Vöslau nach Kottingbrunn. Weiter nach Süden am Thermenradweg (EuroVelo 9) an Leobersdorf vorbei bis



knapp vor Wiener Neustadt. Dann ging es retour am Triestingau-Radweg durch die Orte Schönau, Günselsdorf, Teesdorf nach Tattendorf. Mit fast 50 km in den Radlerwadeln gabs dort die wohl verdiente Stärkung bei einem guten Heurigen. Zurück nach Baden hatten wir insgesamt 55 km auf unseren Rädern zurückgelegt.

Herbstwanderung



Bei schönstem Herbstwetter durchwanderten am 12. Okt. 21 Turngeschwister die Myrafälle. Dannach gings weiter bis in die Steinwandklamm, wo man noch das sogenannte Türkenloch besichtigte.

Termine bis Jahresende:

November: Sa. 01. Totengedenkfeier d. Stadtgemeinde Baden
So. 23. Mannschaftswettkampf in St. Pölten

Dezember: Mo. 01. Singstunde 18,00 Uhr, Turnratsitzung 19,00 Uhr
So. 14. **Weihnachtsfeier**
Mi. 31. *Silvesterwanderung*

!!!!!!
**Die wählende Hauptversammlung wird aus organisatorischen
Gründen auf das Frühjahr 2015 verschoben**
!!!!!!

**Wir gratulieren allen ab dem 50er
zum „runden“ Geburtstag
und wünschen alles Gute (Okt.- Nov. 2014):**

70 Isolde Mauthner
Veronika Radmeyer
Walter Mende
Barbara Angeler

11. Okt.
16. Okt.
25. Okt.
01. Nov.

75 Walter Weiß
Dkfm. Dieter Weiss

13. Okt.
25. Nov.

